



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/88580

08/06/2022

220124

AUTOR/A: CAMBRONERO PIQUERAS, Pablo (GMx)

RESPUESTA:

El Gobierno de España aspira a mantener y desarrollar la mejor de las relaciones posibles, con Argelia y con todos nuestros países vecinos, basadas en el respeto mutuo y la igualdad soberana.

Con Argelia nos unen vínculos que son mutuamente beneficiosos. España considera que mantener buenas relaciones económicas y empresariales está en el interés de nuestros actores económicos y de ambos países. En cualquier caso, el Gobierno velará por los intereses españoles y defenderá siempre los intereses de nuestras empresas.

Madrid, 12 de septiembre de 2022